



Aviso de Privacidad Integral de los Módulos de Atención Respiratoria del Seguro Social

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con domicilio en Av. Paseo de la Reforma, No. 476, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, C.P. 06600, Ciudad de México es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Los datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades:

Elaboración de nota médica y en caso de ser necesario integrar el “Estudio epidemiológico de caso sospechoso de enfermedad respiratoria viral”. Los datos obtenidos serán capturados en el “Sistema de Notificación en Línea, para la Vigilancia Epidemiológica” (SINOLAVE).

Establecer un plan de atención a distancia para pacientes sospechosos y confirmados con COVID-19.

La información también será utilizada en reportes estadísticos no nominales, planificación y evaluación de políticas en salud.

Los datos que serán recabados son: apellido paterno, apellido materno, nombre(s), número de seguridad Social, fecha de nacimiento, Clave Única de Registro de Población (CURP), sexo, mes de embarazo (en caso necesario), días de puerperio (en caso necesario), nacionalidad, viajes al extranjero en los últimos 3 meses, domicilio, teléfono particular y ocupación.

De igual manera, serán recabados los siguientes datos sensibles: signos vitales (frecuencia cardiaca, frecuencia respiratoria, temperatura, cifra de tensión arterial), grupo étnico, lengua indígena e interrogatorio por aparatos y sistemas.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El IMSS trata los datos antes señalados, con fundamento en: El artículo 111 A de la Ley del Seguro Social; los artículos 31, 33 y 42 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; el Procedimiento para otorgar atención médica en Unidades de Medicina Familiar 2640-003-002 y Lineamiento para la Operación de los Módulos de Atención Respiratoria del Seguro Social durante la 4ª ola pandémica de COVID-19.

Transferencia de datos personales

No se realizan transferencias que requieran su consentimiento. Las transferencias que se enlistan no requieren del consentimiento del titular de conformidad con los artículos 22, fracción II y 70, fracciones I y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted podrá ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición del tratamiento de sus datos personales ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, la cual está ubicada en Durango 323, 3er Piso, Col. Roma Norte, Alcaldía Cuauhtémoc, Código Postal 06700, Ciudad de México o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la página: <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> o en el correo electrónico unidad.enlace@imss.gob.mx

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento de manera presencial en las instalaciones del Instituto, antes señaladas, así como en la página <http://www.imss.gob.mx/avisos-privacidad>

Fecha de actualización: septiembre 2022